

Silverline

Neuer Vertriebsmitarbeiter

Dienstag, 11.10.2016

Silverline hat mit Nico Weigelmeier (Foto) einen neuen Vertriebsmitarbeiter. Er ist ab sofort neuer Ansprechpartner für die Kundschaft im PLZ-Gebiet 90-98 und übernimmt alle Vertriebsaktivitäten von Otto Schröder.

Schröder, der das Unternehmen aus altersbedingten Gründen verlässt, wird Weigelmeier bis Ende des Jahres größtenteils bei seinen Kundenbesuchen begleiten. „Wir danken Herrn Schröder schon jetzt für seinen unermüdlichen Einsatz. Er hat sein Verkaufsgebiet über viele Jahre hinweg mit großem Erfolg auf- und ausgebaut und war Ihnen stets ein kompetenter Ansprechpartner“, heißt es in einer Pressemitteilung.

[zum Seitenanfang](#)